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[ opinión editorial ] [ política ]

Las circunstancias espe-
ciales por las que está pa-
sando el Mundo en 
general y España en parti-
cular han provocado una 
subida respecto en deter-
minados bienes y servi-
cios básicos para la 
ciudadanía a causa de la 
guerra en Ucrania y otros 
factores exógenos como 
los años de pandemia o el 
propio temporal Filomena. 

El Gobierno de Pedro 
Sánchez viene trabajando 
con el objetivo de perse-
verar el carácter social de 
nuestro país y así  poder 
responden a los proble-
mas. Como respuesta efi-
caz, eficiente y 
contundente, el conocido 
como “Pacto de Rentas” 
es un instrumento funda-
mental para paliar las con-
secuencias de la inflación 
como principal amenaza 
europea y española.  

El Gobierno de España 
ha entendido que estas 
consecuencias tienen que 
ser repartidas equitativa-
mente, y además de las 
medidas adoptadas por el 
Gobierno sobre el trans-
porte, la revalorización de 
las pensiones y la bonifi-
cación sobre el precio de 
los carburantes, el Go-
bierno de Pedro Sánchez 
ha formulado una pro-
puesta sobre la imposi-
ción a las energéticas y 
las entidades bancarias 
que va a permitir recaudar 
aproximadamente 3.500 
millones de euros para re-
partir entre hogares y em-
presas vulnerables. 

La propuesta de los par-
tidos del Gobierno de de 

gravar de manera extraor-
dinaria y temporal a las 
entidades bancarias y las 
grandes empresas ener-
géticas ha sido aprobada 
en el Congreso de los Di-
putados con 187 votos a 
favor, 153 en contra y 8 
abstenciones. 

Como viene siendo ha-
bitual en la presente legis-
latura, los partidos de 
derechas de PP, Ciudada-
nos y Vox se ha negado a 
apoyar unas medidas que 
favorecerán el bienestar 
social de los ciudadanos y 
permitirán subsistir a pe-
queñas empresas que es 
crisis como la que esta-
mos viviendo actualmente 
por la invasión de Rusia 
en Ucrania y el conflicto 
bélico consecuente. La re-
caudación de cerca de 
2.000 millones de euros 
por parte del sector ener-
gético y de unos 1.500 mi-
llones por parte del sector 
bancario en  dos años 
ayudara a ello.  

La derecha española, 
incluso, se ha negado a 
debatir estas medidas en 
el Congreso de los Dipu-
tados. Han repudiado las 
propuestas y han negado 
el debate defendiendo así 
a las energéticas y élites 
empresariales. Que la de-
recha nunca ha mirado 
por el bienestar social y 
ha potenciado a los que 
más tienen es un hecho 
que, con acciones como 
esta, se acentúa aún más, 
incidiendo en una injusti-
cia social que ya no pue-
den negar. 

Las entidades bancarias 
ven incrementados sus 

beneficios gracias a las 
medidas adoptadas por el 
Banco Central Europeo 
con la subida de los tipos 
de interés, y el Gobierno 
de España se ha pro-
puesto que parte de esos 
beneficios bancarios sean 
destinados a los hogares 
y a las empresas vulnera-
bles. De esta manera, los 
bancos ayudarán a miti-
gar los efectos de la infla-
ción que amenazan la 
estabilidad en nuestro 
país. 

Las empresas energéti-
cas cuentan en la actuali-
dad con beneficios 
extraordinarios a causa de 
la situación bélica por la 
que atraviesan países ex-
portadores de energía y a 
expensas de los consumi-
dores y la propia Presi-
denta de la Comisión 
Europea, Ursula Von der 
Leyen, (perteneciente  al 
Partido Popular Europeo) 
ha declarado que “los be-
neficios deben compar-
tirse y canalizarse hacia 
quienes más los necesi-
tan”. 

Por eso es necesario 
que desde la base de las 
administraciones públi-
cas, en este caso los 
ayuntamientos, se 
apruebe el estableci-
miento de gravámenes en 
España y la Unión Euro-
pea de carácter temporal 
energético y de entidades 
de crédito y estableci-
mientos financieros de 
crédito. Solo así estare-
mos contribuyendo a que 
quienes más lo necesitan 
tengan un presente y un 
futuro al que amarrarse.

Potenciar el bienestar social

El secretario General del 
PSOE de Aranjuez, Óscar 
Blanco, ha presentado su 
precandidatura para con-
currir a las Primarias en 
las que se elegirá a la per-
sona que encabezará la 
candidatura electoral del 
PSOE para las Elecciones 
municipales que se cele-
brarán en mayo del pró-
ximo año. 

La proclamación de 
precandidaturas tendrá 
lugar el próximo 20 de 
septiembre mientras que 
del 21 al 27 de septiem-
bre se recogerán los ava-
les. 

La proclamación de 
candidaturas se celebrará 
el 28 de septiembre y la 
campaña de información 
a los militantes será del 
29 de septiembre al 8 de 
octubre. El 9 de octubre 
se realizará la votación en 
las agrupaciones, fecha 
en la que tendrá lugar la 
proclamación provisional. 
La definitiva será el día 13 
de octubre. Si el día 28 de 
septiembre no hubiese 
más candidaturas, se 
proclamaría como candi-
datura oficial la única pre-
sentada. 

Óscar Blanco ha ex-
presado que “si soy pro-
clamado candidato 
trabajaré con toda la ilu-
sión del mundo en un 
proyecto que iremos pre-
sentando para que Aran-
juez crezca como 
ciudad, para que Aran-
juez vuelva a sonreír”.

Óscar Blanco presenta su precandidatura 
para representar al PSOE en la próximas 

Elecciones Municipales 
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[ jornadas de turismo ] [ jornadas de turismo ]

La Ministra de Industria, Comer-
cio y Turismo, Reyes Maroto, 
afirmó durante las Jornadas de 
Turismo Sostenible, celebradas 
en Aranjuez por el PSOE de Ma-
drid ayer domingo, que “esta 
ciudad ha recibido 4,23 millones 
de euros para la restauración y 
mejora de uso público del Real 
Sitio y para desarrollar un Plan 
de Sostenibilidad turística”. La 
Ministra expresó que “estas in-
versiones son un ejemplo de 
nuestro compromiso con esta 
ciudad frente a la ausencia de 
política turística de la Comuni-
dad de Madrid”. Esta inversión, 
una más, demuestra que la al-
caldesa de Aranjuez, María José 
Martínez, miente cuando afirma 
que el Gobierno de Pedro Sán-
chez no invierte en nuestra ciu-
dad. 

Por otra parte, Reyes Maroto 
confirmó que el proyecto de Pa-
rador en la Casa Atarfe, anun-
ciado hace tres años por el 
PSOE de Aranjuez, “sigue vi-
gente y este Ministerio sigue 
comprometido en que Aranjuez 
disfrute de un Parador, porque 
es un motor para la reactivación 
del sector turístico y un espacio 
imprescindible para el creci-
miento que, además, genera 
puestos de trabajo”. La Ministra 
confirmó que la alcaldesa de 
Aranjuez, Maria José Martínez, 
no se ha puesto en contacto con 

el Ministerio durante estos tres 
años de legislatura para intere-
sarse por el proyecto. Además, 
la Ministra instó a la alcaldesa a 
replantearse qué proyecto en 
este espacio es el más ade-
cuado para la ciudad e incidió en 
que su despacho “sigue 
abierto”. 

En las Jornadas también inter-
vinieron el Secretario General del 
PSOE de Madrid y portavoz en 
la Asamblea, Juan Lobato, y el 
Secretario General del PSOE de 
Aranjuez, Óscar Blanco. Lobato 
manifestó que “el Gobierno de 
España sigue demostrando el 
compromiso que tiene con Ma-
drid y también con Aranjuez, con 
una apuesta firme por la promo-
ción del turismo”. El Secretario 
General de los madrileños, a 
este respecto, señaló que “ya 
presentamos hace unos días 
una propuesta muy clara y muy 
concreta en el Debate del Es-
tado de la Región y que afecta a 
1,2 millones de madrileños y 
madrileñas de más de 65 años y 
que tienen mucho que aportar y 
mucho que ayudar y que tienen 
muchas ganas de continuar en 
una nueva etapa de su vida dis-
frutando y creciendo de manera 
personal”:  

Lobato incidió en “el aban-
dono que están sufriendo estas 
personas en las residencias de 
mayores en la Comunidad de 

Madrid, personas que merecen 
un trato digno y respetuoso para 
las que también hay que trabajar 
para evitar que se produzcan 
esos protocolos que se produje-
ron durante la pandemia.No solo 
hacen falta recursos para mejo-
rar sus condiciones de vida, con 
mas residencias y más centros 
de atención a mayores, hace 
falta un paso más, y lo que po-
nemos encima de la mesa, para 
que el envejecimiento activo sea 
un eje de desarrollo estratégico 
de nuestra región y por eso ha-
cemos una apuesta clara con un 
bono para mayores de 65 de 
años de 300 euros al año para 
destinar a turismo y a cultura en 
la región de Madrid, para pro-
mocionar ese ocio, ese disfrute 
y esa alegría por parte de los 
mayores y para fomentar dos 
sectores estratégicos: el turismo 
y la cultura”. 

Por su parte, Óscar Blanco, 
respecto a las declaraciones de 
la Ministra Reyes Maroto, señaló 
que “se vuelve a demostrar que 
el Gobierno de Pedro Sánchez 
sigue invirtiendo en Aranjuez 
con esos 4,2 millones de euros”. 
Sobre el Parador, Blanco la-
mentó que “el Partido Popular 
de María José Martínez haya de-
sechado este proyecto simple-
mente porque es una iniciativa 
del PSOE, es una vergüenza que 
vayan a dejar pasar una oportu-

nidad única para Aranjuez, con 
lo que ello conlleva para el cre-
cimiento económico y de em-
pleo”. 

Blanco intervino en la mesa 
‘Ciudades Patrimonio y el Tu-
rismo Sostenible’ y expresó que 
“el sur también existe, y lo digo 
porque parece que para la Co-
munidad de Madrid no es así, ya 
que todas las inversiones que se 
realizan se destinan al norte de 
la región, a ciudades que tienen 
una renta per cáspita por encima 
de los 28.000 euros frente a las 
ciudades del sur, con una renta 
de 14.000 euros”. Blanco insistió 
en que “esas inversiones que no 
se producen son imprescindi-
bles para el crecimiento de 
nuestra ciudad, y nunca llegan”. 

El Secretario General de los 
Socialistas ribereños afirmó que 
“es fundamental esa política de 
redistribución y equilibrio territo-
rial, con un crecimiento de esa 
renta que nos permita equipa-
rarnos a los que la tienen más 
alta, por eso es tan importante 
volver a poner Aranjuez en el 
mapa”. 

Sobre el turismo, Blanco ma-
nifestó que “Aranjuez se tiene 
que plantear dos retos, y el pri-

mero es poner nuestra casa en 
orden, porque para gustar fuera 
y que se nos vea como una ciu-
dad bonita, para volver a ser lo 
que fuimos, hay que poner solu-
ción a un problema que se ha 
acentuado en estos últimos 
años de Gobierno de María José 
Martínez, con una ciudad que 
está peor que nunca, sucia y sin 
mantenimiento, y es algo que no 
solo lo dicen los vecinos, tam-
bién quienes nos visitan”. El Se-
cretario General de los 
socialistas de Aranjuez incidió 
en que “el abandono por parte 
del Gobierno municipal no solo 
afecta a nuestra calidad de vida 
si no que también afecta a la 
economía de nuestra ciudad”. 

Blanco también manifestó que 
“también es necesario poner el 
Ayuntamiento en orden, los re-
cursos humanos, porque no es 
posible que una ciudad como 
Aranjuez, con 60.000 habitantes, 
con cerca de 500 trabajadores 
en el Ayuntamiento tenga solo 
un técnico de Turismo, cuando a 
nivel de actividad económica 
sea, tal vez, la más importante y 
un único técnico no puede ges-
tionar la cantidad de recursos 
que tiene Aranjuez para atraer al 

turismo”. 
Como retos, el Secretario Ge-

neral se centró en “la sostenibi-
lidad, que en Aranjuez tiene más 
sentido que nunca, porque 
somos Paisaje Cultural, y tam-
bién en la peatonalización del 
centro, potenciando las zonas 
de bajas emisiones que, ade-
más, nos va a exigir Europa, y ya 
deberíamos haber empezado, 
porque también mejorará la eco-
nomía”.  

Otro de los retos que planteó 
Blanco es “la gobernanza, por-
que en una ciudad con tantas 
administraciones interviniendo 
en nuestra ciudad que es im-
prescindible articularlas para fa-
cilitar la coordinación”. 

Por último, Blanco hablo sobre 
la modernización de las ciuda-
des. “Tiene que ligarse a la po-
tenciación del turismo en las 
ciudades patrimoniales, porque 
sin una modernización ade-
cuada no podemos seguir cre-
ciendo, porque cada vez son 
más los que utilizan Internet para 
organizar sus viajes, sus visitas 
a estas ciudades y si no moder-
nizamos estos recursos turísti-
cos difícilmente vamos a poder 
avanzar”.

El Gobierno de España invierte en 
Aranjuez 4,2 millones para turismo y la 

Ministra Reyes Maroto afirma que el  
proyecto del Parador sigue vigente

Óscar  Blanco lamentó que “el Partido Popular de María José Martínez haya dese-
chado el proyecto del Parador Nacional simplemente porque es una iniciativa del 
PSOE, y es una vergüenza que vayan a dejar pasar una oportunidad única para 
Aranjuez, con lo que ello conlleva para el crecimiento económico y de empleo”. 
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[ denuncia ] [ denuncia ]

El empeño de la presidenta de 
la Comunidad de Madrid, Isa-
bel Díaz Ayuso, en confrontar 
con el Gobierno de España en 
cualquier asunto y en cualquier 
circunstancia ha vuelto a tener 
consecuencias en la comuni-
dad educativa. A día de hoy, 
con el curso escolar en sus di-
ferentes etapas educativas ya 
iniciado, el Gobierno regional 
aún no ha puesto a disposi-
ción de las familias los libros 
de texto del Plan Accede. La 
concejala socialista Laura Her-
nández ha expresado a este 
respecto que “es intolerable 
que, a las fechas en las que 
estamos, los alumnos y alum-
nas de los centros educativos 
aún no dispongan el material 
que necesitan para iniciar el 
curso y los docentes no pue-
dan planificar el curso de la 
manera más adecuada”. 

A este respecto, la concejala 
socialista ha afirmado que "la 
política educativa del gobierno 
de Díaz Ayuso se basa en obs-
taculizar la implementación de 
la LOMLOE, retrasando y reto-
cando el currículo censurando 
los temas relacionados con la 
igualdad, la educación en la di-
versidad y la sostenibilidad, 
dejando al profesorado sin po-
sibilidad de actualizar sus pro-
gramaciones”. 

Hernández sostiene que “la 

Comunidad de Madrid ha sido 
la única en recurrir ante el Su-
premo el currículo de Bachille-
rato de la Ley LOMLOE 
mientras que la presidenta 
anunciaba una revisión de los 
libros que, al final, lo único que 
ha conseguido es retrasar el 
inicio del curso, demostrando 
que poco o nada le importa la 
educación pública y que su 
único objetivo es potenciar la 
privada, recortando recursos a 
los centros educativos y atra-
sando la didáctica en este 
nuevo curso”. 

La edil socialista ha recor-
dado que “la presidenta pre-
tende desviar la atención de su 
mala gestión respecto a los 
servicios públicos con asuntos 
tediosos que no tienen ningún 
sentido, porque la realidad es 
que este año, según datos de 
CCOO, se inició el curso con 
1.900 profesores menos en 
primaria y 2.900 entre secun-
daria y bachillerato”. 

Esteban Álvarez, presidente 
de la Asociación de Directores 
de Institutos de Madrid (Adi-
mad), ya expresó que “nos 
molestó que Díaz Ayuso dijera 
que la Inspección va a contro-
lar; no tiene autoridad ni com-
petencia para ello en un 
sistema democrático. Eso sí 
que sería adoctrinamiento y re-
vela un desconocimiento im-

portante”. 
Laura Hernández ha lamen-

tado la actitud “autoritaria” de 
la presidenta regional, que ha 
afirmado que retirará los libros 
de texto que contengan mate-
rial sectario, “pero la ley esta-
blece que son los centros 
educativos los que eligen qué 
material usan para dar clase”. 
La concejala socialista ha aña-
dido que “Díaz Ayuso habla de 
adoctrinamiento y de libertad, 
pero lo que pretende es cen-
surar los libros de texto, en 
una práctica más acorde a 
tiempos pasados que no nos 
llevan a ningún lado salvo a la 
realidad de hoy día, que no es 
otra que la falta de material es-
colar para que los alumnos y 
alumnas de esta Comunidad 
puedan comenzar el curso”. 

“La situación -señala la edil- 
revela que en los institutos de 
Aranjuez no se van a recibir los 
libros hasta finales de octubre 
y, mientras tanto, los docentes 
están impartiendo clases con 
fotocopias que ellos mismos 
están posibilitando y en Prima-
ria ya han avisado a las fami-
lias que la Comunidad de 
Madrid se está retrasando el la 
liberación de la partida econó-
mica para poder adquirir los li-
bros de texto, esta es la 
gestión de Díaz Ayuso del Plan 
Accede”. 

La edil socialista ha afir-
mado que “con esta actitud, 
la presidenta de la Comuni-
dad de Madrid fomenta el au-
toritarismo de decirnos a las 
familias qué es lo que tienen 
que estudiar nuestros hijos, 
en un claro guiño a VOX y a 
su radicalismo, pero el caso 
es que, como pasa en otros 
servicios públicos como la 
sanidad, la Comunidad de 
Madrid es la que menos in-

vierte en educación, eviden-
ciando un claro abandono es-
colar”. 

Hernández ha finalizado 
instando a Díaz Ayuso a que 
“se tome en serio la educa-
ción de los niños y niñas de 
esta Comunidad y que deje 
de confrontar con el Gobierno 
del Pedro Sánchez buscando 
un rédito político; ya el pa-
sado mes de junio el Tribunal 
Superior de Justicia de Ma-

drid suspendió la circular del 
Gobierno regional sobre la or-
ganización de la ESO para el 
presente curso porque podía 
generar perjuicios a las co-
munidades educativas al limi-
tar la autonomía pedagógica. 
Lo que tiene que hacer es 
transferir los fondos necesa-
rio para que los centros públi-
cos en sus diferentes etapas 
puedan aplicar el Plan Ac-
cede”.

Los centros educativos siguen sin poder 
repartir los libros del Plan Accede por el 

empeño de Díaz Ayuso 
en confrontar con el Gobierno de España

Laura Hernández: “es intolerable que, a las fechas en las que estamos, los alumnos 
y alumnas de los centros educativos aún no dispongan el material que necesitan 

para iniciar el curso y los docentes no puedan planificar el curso de la manera más 
adecuada”. 
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El grupo municipal Socialista 
presentará una propuesta al 
próximo Pleno solicitando 
una educación de calidad 
para todos, equitativa, inclu-
siva y que atienda a la diver-
sidad. La propuesta, en 
concreto, insta a la Comuni-
dad de Madrid a que aumente 
la inversión educativa ya que 
el presupuesto educativo por 
habitante es de 754 euros 
frente a 1.167 de media en 
España. 

Además, pide que se re-
vierta la privatización de la 
educación, donde se transfie-
ren recursos inmensos a la 
concertada (1.300 millones 
este año), y se beca a familias 
ricas con ingresos de 143.652 
€/año si son cuatro personas, 
que se deje de deteriorar la 
educación pública con recor-
tes, negando la demanda de 
las familias de plazas públi-
cas y la construcción de nue-
vos centros públicos. 

Por otra parte, la proposi-
ción exige un descenso de 
las ratios en todas las etapas 
educativas. Que se amplíen 
las plazas de Formación Pro-
fesional, potenciando el peso 
de lo público frente a la es-
trategia de promocionar la 
FP privada y concertada. Los 
propios datos de la conseje-
ría demuestran que solo es 
pública una de cada tres pla-
zas de FP que se crean ac-
tualmente y se garantice el 
derecho a una educación pú-

blica, equitativa, digna y de 
calidad dotando a los cen-
tros de todos los recursos 
profesionales que sean nece-
sarios. 

La concejala socialista 
Laura Hernández ha expre-
sado que “con el inicio de un 
nuevo curso educativo y la 
necesidad de dar respuesta 
con equidad a la diversidad 
humana, volvemos a reflexio-
nar, como bien señala Ge-
rardo Echeita, profesor titular 
en la Universidad Autónoma 
de Madrid con una amplia ex-
periencia docente, investiga-
dora y de asesoramiento a 
centros escolares en materia 
de educación inclusiva y 
atención a la diversidad, cuál 
es el proyecto de sociedad 
que nos gustaría ayudar a 
construir desde las adminis-
traciones y  “la escuela”. 

Respecto a la diversidad, 
Hernández ha señalado que 
“la sociedad debe ser más 
igualitaria, donde se equipa-
ren las oportunidades y, por 
eso, creemos en la necesidad 
de una enseñanza de calidad 
para todos. La educación pú-
blica es la que está más pre-
parada para solucionar los 
problemas y conflictos que 
padece nuestra sociedad, 
nuestros niños y adolescen-
tes y la más capacitada para 
inculcar conocimientos y va-
lores éticos, siempre encami-
nada a sacar lo mejor de cada 
uno de sus alumnos”. 

Hernández ha acusado al 
Gobierno de Díaz Ayuso de 
“traspasar el dinero del pre-
supuesto de todos a colegios 
confesionales. De igual modo 
se actúa en lo referente a las 
becas. Tanto es así que el pa-
sado 7 de septiembre se 
aprobó en el Senado una mo-
ción del grupo socialista para 
defender el acceso a la edu-
cación "en condiciones de 
equidad y justicia como ele-
mento básico para la igual-
dad de oportunidades y como 
ascensor social”. 

Sobre la educación de cali-
dad, la edil ha señalado que 
“para alcanzar la meta para 
todos con equidad, inclusión 
y atendiendo a la diversidad, 
los recursos son imprescindi-
bles. La falta de contratación 
de docentes, profesores de 
apoyo, educadores para los 
alumnos con dificultades, pe-
dagogos, logopedas o psicó-
logos educativos, complica 
apostar por organizaciones 
educativas inclusivas donde 
el alumnado con dificultades 
de aprendizaje se integre en 
aulas ordinarias. Como es im-
prescindible el perfil profesio-
nal del PTSC, que responde a 
la nueva figura de Coordina-
dor de bienestar social y que 
tiene que abordar una trágica 
realidad, uno de cada cuatro 
alumnos y alumnas en Es-
paña percibe que existe algún 
tipo de acoso o ‘bullying’ en 
el aula”. 

El PSOE ha registrado una 
pregunta por escrito para el 
próximo Pleno para saber 
cuál ha sido el  coste de la re-
novación de todos los ejem-
plares de palmeras nuevas. 

La concejala socialista Eva 
Celdrán ha recordado que “en 
el pasado Pleno de julio, desde 
el grupo municipal Socialista, 
preguntamos por el estado de 
las palmeras de la plaza de la 
Unesco y de las dos rotondas 
cercanas al Hospital, porque te-
míamos que pudiera suponer 

un problema de seguridad ante 
posibles caídas, además de la 
imagen de abandono que el 
consistorio ofrece de nuestros 
jardines a ciudadanos y turis-
tas”. 

Celdrán ha expresado que “el 
concejal del área, José Gonzá-
lez Granados, aseguró que es-
taban vivas todas, o casi la 
totalidad y en el grupo Socia-
lista tuvimos que soportar su 
arrogancia, con la complicidad 
y el beneplácito de la alcaldesa, 
María José Martínez, que se 

reía ante la habitual falta de res-
peto de su concejal a nuestro 
grupo”. 

La edil ha señalado que “mes 
y medio después se estaban ta-
lando y sustituyendo por más 
palmeras nuevas, en vez de uti-
lizar ejemplares de distintas es-
pecies autóctonas que se 
encuentran en distintas parce-
las municipales, lo que de-
muestra que quienes no tenían 
mucha idea de lo que estaba 
sucediendo eran los responsa-
bles del Gobierno municipal”. 

“Para alcanzara la plena in-
clusión, -sostiene Hernández- 
es necesario un cambio de 
modelo en el que las aulas se 
ajusten a la variada oportuni-

dad que el alumnado tiene 
para interactuar con sus igua-
les, transformar la escuela en 
espacios más flexibles de 
aprendizaje, donde los estu-

diantes puedan colaborar con 
sus compañeros mediante 
actividades vinculadas a la 
vida que les rodea.  Y eso se 
consigue con recursos”.

El PSOE propondrá en el Pleno una  
educación de calidad, equitativa e  

inclusiva que atienda a la diversidad

El PSOE preguntará en el Pleno sobre la 
repoblación de los nuevos ejemplares de 

palmeras en el municipio

Laura Hernández: ““la sociedad debe ser más igualitaria, donde se equiparen las 
oportunidades y, por eso, creemos en la necesidad de una enseñanza de calidad 

para todos”. 
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El PSOE propondrá en el próximo 
Pleno, que se celebrará la próxima 
semana, que la Corporación 
apoye el proyecto denominado 
‘Madrid Water Center’ que las fe-
deraciones española y madrileña 
de piragüismo están planteando 
para Aranjuez. Se trata de una in-
fraestructura deportiva y de ocio, 
pueda situarse en nuestra ciudad 
con el objetivo de reforzar el pro-
yecto deportivo que viene desarro-
llando el Club Escuela Piragüismo 
de Aranjuez. 

La propuesta socialista espera 
que se declare públicamente la in-
tención del Ayuntamiento de Aran-
juez, de apoyar la creación del 
Canal de Remo Olímpico en Aran-
juez, que se envíe notificación a las 
partes interesadas (Gobierno de la 
Nación, Gobierno de la Comuni-
dad de Madrid, Comité Olímpico 
Español y Real Federación Espa-
ñola y Madrileña de Piragüismo, 
expresando nuestro respaldo y 
apoyo a la iniciativa en Aranjuez y 
poniendo a su disposición los pro-
yectos existentes en los servicios 
técnicos de nuestra ciudad, que se 
comiencen en el Ayuntamiento de 
Aranjuez los estudios preliminares 
urbanísticos, ambientales, agrope-
cuarios y patrimoniales que, en 
una primera etapa, permitan reco-
mendar las mejores opciones de 
ubicación del Canal, y sus zonas 
dotacionales, en el Término Muni-

cipal de Aranjuez, con pleno res-
peto a los valores anteriores y que 
se intensifiquen los contactos del 
Ayuntamiento de Aranjuez con las 
Federación Española de Pira-
güismo, poniendo en marcha una 
mesa de trabajo donde puedan 
estar presentes técnicos de todas 
las administraciones involucradas 
en el proyecto, las propias federa-
ciones y los diferentes grupos de 
la corporación con el fin de aunar 
sinergias y esfuerzos en la conse-
cución de este proyecto para 
Aranjuez. 

El portavoz socialista Óscar 
Blanco ha señalado que “entende-
mos que esta instalación contribui-
ría a avivar el tejido del sector 
servicios en Aranjuez, pues se in-
crementarían notablemente las 
pernoctas y servicios de restaura-
ción en la ciudad, al albur de los 
entrenamientos frecuentes, las 
competiciones periódicas que se 
celebraran (las de todas las fede-
raciones regionales, nacionales y 
las internacionales que se desig-
naran)”. 

En el plano patrimonial y urba-
nístico, “a expensas de los estu-
dios que se solicitan en la 
Propuesta, entendemos que po-
drían existir varias ubicaciones 
idóneas para ello, no solamente 
porque el Canal encuentre dimen-
siones disponibles adecuadas 
para su instalación y cuente con 

calificación urbanística compatible 
con su ejecución, sino que ade-
más, como podría ser la zona co-
nocida como “los charcones” 
(zona posterior a la ciudad del au-
tomóvil), podría ser diseñada con 
criterios multidisciplinares, contri-
buyendo a recuperar ambiental y 
urbanísticamente una de las zonas 
más degradadas del municipio y 
valorizando ambiental y paisajísti-
camente la zona.”, ha expresado 
Blanco. 

A este respecto, el portavoz so-
cialista ha manifestado que “de 
esta forma, las zonas adyacentes 
que gozan de protección especial 
(Patrimonio de la Humanidad, 
Zona de Especial Protección para 
las Aves y Parque Regional del Su-
reste) se beneficiarían también de 
su instalación, con la premisa de 
incluir las debidas prescripciones 
y medidas paisajísticas y ambien-
tales (recuperación de humedales 
degradados y embellecimiento de 
avenidas arboladas, junto con la 
debida tipología en las instalacio-
nes anexas necesarias)”. 

Blanco ha finalizando afirmando 
que “en el PSOE hemos sido co-
nocedores que podrían llegar más 
líneas de ayuda en breve que po-
drían servir para financiar el arran-
que de este proyecto y, por tanto, 
favorecer su rápido desarrollo. Es-
tamos ante una oportunidad única 
que no podemos dejar escapar”. 

El grupo Socialista propondrá que 
se apoye el proyecto ‘Madrid Water 

Center’ planteado por las federaciones 
española y madrileña de piragüismo para 

Aranjuez
Óscar Blanco: “hemos sido conocedores que podrían llegar más líneas de ayuda en 

breve que podrían servir para financiar el arranque de este proyecto y, por tanto, favo-
recer su rápido desarrollo. Estamos ante una oportunidad única que no podemos dejar 

escapar”. 
 

El pasado martes se celebró la 
Mesa del Pacto por la Movilidad, a 
la que asistió, por parte del grupo 
municipal Socialista, la concejala 
Eva Celdrán. En la reunión se abor-
daron asuntos sobre el Plan de 
Movilidad Urbana Sostenible y se 
constató la dejadez e incapacidad 
del Partido Popular en esta mate-
ria, en la que no ha habido ningún 
avance en la presente legislatura.  

Celdrán ha expresado que “du-
rante estos tres años no han sido 
capaces de realizar el Plan de Mo-
vilidad Urbana Sostenible, ha-
ciendo perder muchas 
subvenciones para proyectos para 
la ciudad”. La edil socialista ha re-
cordado que “ya el año pasado se 
perdió la financiación para una ini-
ciativa de la asociación ‘Pa Peda-
lear’ para un circuito de carriles 
bici, una subvención a la que el 
Gobierno de María José Martínez 
ni quisiera optó cuando podía ha-
berlo hecho, porque había un estu-
dio de movilidad, que se dejó ya 
realizado en la pasada legislatura, 
y que permitía solicitar estos fon-
dos y que posibilitó que Aranjuez 
obtuviese millones de euros prove-
nientes de los fondos FEDER”. 

La concejala socialista ha lamen-
tado “la desidia y la dejadez de 
este Gobierno, que desde el pa-
sado año no han sido capaces de 
abordar el PMUS, lo que significa 
que, ahora, volvamos a perder una 
nueva convocatoria de subvencio-
nes europeas, que debería haberse 
presentado antes del 29 de sep-
tiembre, que suponen cientos de 
miles de euros para Aranjuez”.  

A este respecto, Celdrán sos-
tiene que “el propio Gobierno de 

Martínez ha afirmado en la Mesa 
por el Pacto de Movilidad que no 
van a optar a las subvenciones que 
va a haber a finales de este mes, y 
esto es consecuencia, única y ex-
clusivamente, a la falta de proyecto 
y a que no han sido capaces de 
elaborar el Plan de Movilidad, per-
diendo la posibilidad de recibir fon-
dos, que pone en marcha Europa y 
que gestiona el Gobierno de Es-
paña, para afrontar la moderniza-
ción que esta ciudad necesita 
alrededor de la sostenibilidad”. 

“Tampoco vamos a disponer, en 
enero del próximo año, de la zona 
de bajas emisiones a la que esta-
mos obligados por Ley”, ha seña-
lado Celdrán, que ha incidido en la 
“necesidad de abordar el estudio 
de un Plan de Peatonalización del 
centro de la ciudad, imprescindible 
para avanzar en la movilidad sos-
tenible”. 

Que el Gobierno de Partido Po-
pular y Ciudadanos, con el apoyo 
de Acipa y VOX, no está apostando 
por la sostenibilidad es la falta de 
campañas de concienciación, bá-
sicas para sensibilizar y que debe-
rían impulsarse desde la base, en 
los centros educativos, porque el 
Gobierno municipal no ha reto-
mado los talleres dirigidos a niños 
y niñas en los centros escolares ni 
han diseñado actividades adapta-
das a las nuevas circunstancias”. 
“Esta desidia -continúa Celdrán- se 
ha demostrado en la celebración 
del Día de la Movilidad, en el que 
apenas se han programado algu-
nas actividades que ni siquiera han 
despertado la expectación de los 
ciudadanos y que han evidenciado 
la falta de interés del Gobierno 

local, que simplemente lo ha pro-
gramado para cubrir el expediente, 
sin un plan ni un proyecto de ciu-
dad”.  

El Partido Socialista puso sobre 
la mesa todo lo relacionado con el 
transporte público, “con la lanza-
dera, con las líneas susceptibles de 
ser mejoradas y que dan servicio a 
los centros educativos, al Hospital 
del Tajo o al Polígono Gonzalo 
Chacón, “aunque todas las res-
puestas fueron evasivas a atender, 
de manera firme, las necesidades 
de los usuarios”, ha señalado Cel-
drán, que ha insistido en la necesi-
dad “de apostar sin titubeos por la 
movilidad, que es, precisamente, lo 
que no está haciendo este Go-
bierno municipal, y no solo con re-
fuerzos puntuales que no aportan 
soluciones, y porque se necesita 
incidir en la transparencia para que 
los ciudadanos conozcan las deci-
siones que se toman, algo que no 
está sucediendo, ya que las actas 
tardan un año en elaborarse y tam-
poco se pone a disposición la gra-
bación de la sesión ni se transmite 
lo expuesto a los ciudadanos, algo 
que hemos reclamado en varias 
ocasiones”. 

Celdrán ha insistido en que “ten-
dría que estar ya más que elabo-
rado el PMUS, que permita 
abordar las zonas de bajas emisio-
nes y porque es imprescindible 
abordar la peatonalización del cen-
tro de la ciudad, básica para un 
crecimiento sostenible, sobre todo 
con la cantidad de espacios pa-
seos que esta ciudad tiene para 
apostar por la movilidad sostenible, 
y este Gobierno no lo está ha-
ciendo”. 

El Gobierno de Martínez vuelve a perder 
fondos europeos por no haber elaborado 

el Plan de Movilidad Urbana Sostenible
Eva Celdrán ha insistido en la necesidad “de apostar sin titubeos por la movilidad, que 

es, precisamente, lo que no está haciendo este Gobierno municipal 
 


